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令和５年第２回宇城市議会定例会 一般質問通告 
令和５年６月２１日（水）午前１０時００分～１１時００分 

  

質 問 者 ２０番議員 豊田 紀代美 君 （会派：新志会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 教育環境につい

て 

 

 

 

 

 

２ 農業問題につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

３ 障がい福祉サー

ビスについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 企業誘致につい

て 

 

（１）宇城市立豊福小学校の現状について問う。 

 

（２）校舎・体育館の耐力度調査状況について問う。 

 

（３）今後の校舎・体育館の新築建て替えについて問う。 

 

 

（１）地域おこし協力隊の農業への活用について問う。 

 

（２）宇城市ブランドの確立について問う。 

 

（３）新規就農者支援の改善について問う。 

 

（４）本市独自の新規就農者支援策の創設について問う。 

 

 

（１）令和６年４月策定予定の宇城市第４期障がい者計

画・宇城市第７期障がい福祉計画について問う。 

 

（２）居宅介護訪問ヘルパーの増員・ヘルパーの養成に

ついて問う。 

 

（３）医療的ケアが必要な重度心身障がい者がショート

ステイできる事業所の増設について問う。 

 

（４）宇城圏域に重度心身障がい者の拠点となるような

施設の設置について問う。 

 

 

（１）ＴＳＭＣ着工から１年が経過しているが本市への

影響について問う。 

 

（２）新たな工業団地の見込みについて問う。 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 
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令和５年第２回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和５年６月２１日（水）午前１１時１０分～１２時１０分 

  

質 問 者 ２番議員 四海 公貴 君 （会派：暁） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 本市小川支所の

イオンモール宇城

移転効果について 

 

 

 

 

 

２ 本市管理公園等

の指定管理者制度

について 

 

 

 

 

 

 

３ ビジネスサポー

トセンター

「OGAWA Lab.＆う

きコテナ」につい

て 

 

 

 

４ 本市内保育園等

への関わり方につ

いて 

 

（１）小川支所のイオンモール宇城内への移転の経緯に

ついて 

 

（２）イオンモール宇城内への移転効果について 

 

（３）今後の方向性について 

 

 

（１）本市のスポーツ施設の指定管理者制度を導入して

いる施設について 

 

（２）観音山総合運動公園内スポーツ施設の指定管理者

制度導入について 

 

（３）観音山総合運動公園老朽化対策について 

 

 

（１）ビジネスサポートセンター「OGAWA Lab.＆うきコ

テナ」設立の経緯について 

 

（２）現在の利用状況について 

 

（３）規模拡大について（本市が育てる企業） 

 

 

（１）これまでの本市内公立保育園民間化の経緯につい

て 

 

（２）今後の本市内保育園等への本市の関わり方につい

て 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 
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令和５年第２回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和５年６月２１日（水）午後１時００分～２時００分 

 

  

質 問 者 １２番議員 坂下  勳 君 （会派：彩里） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 観光振興につい

て 

 

 

 

 

２ 職員行政につい

て 

 

 

 

３ 水産業について 

 

 

 

 

４ 農業振興につい

て 

 

 

 

５ 地籍調査につい

て 

 

 

 

６ 都市計画につい

て 

 

 

 

 

 

（１）不知火温泉センターについて 

  現在、休止中の温泉施設の復活は市にとって、また

不知火町にとって必ず振興策につながると思うが

どうか。 

 

 

（１）定員管理について 

  近年、早期退職者の増加に伴い、定員管理に支障を

来さないのか問う。 

 

 

（１）つくり育てる漁業の推進について 

  「三角カキ」と「まっちゃアサリ貝」のブランド化

を目指すための支援は喫緊の課題と思うがどうか。 

 

 

（１）新規就農者支援及び担い手育成について 

  農業の担い手及び新規就農者の育成は、農業を基幹

産業とする市の責務と思うがどうか。 

 

 

（１）地籍調査について 

  現状と地籍調査図の相違に係る都市計画区域の再調

査は必要ではないのかを問う。 

 

 

（１）建築基準法第４２条の２項について 

  セットバックした土地の所有権及び固定資産税につ

いて問う。 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

市   長 
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令和５年第２回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和５年６月２１日（水）午後２時１０分～３時１０分 

 

  

質 問 者 ４番議員 河野 真理 君 （会派：暁） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 子育て支援策に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 里親制度につい

て 

 

 

 

 

（１）国の方針について 

  こども家庭庁及びこども基本法の内容を問う。 

 

（２）本市の子育て支援策について問う。 

 

（３）ショートステイ制度に関して本市の方針と利用状

況を問う。 

 

（４）課題と今後の方向性を問う。 

 

 

（１）本市での認知度を問う。 

 

（２）研修や講習会等の実施予定はあるのかを問う。 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 
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令和５年第２回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和５年６月２２日（木）午前１０時００分～１１時００分 

  

質 問 者 ６番議員 田中 美君 君 （会派：志成会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 不知火温泉セン

ター再生について 

 

 

 

 

 

２ 市内公共交通イ

ンフラの見直しに

ついて 

 

 

 

 

３ ＴＳＭＣについ

て 

 

 

 

（１）本市の各温泉施設の違い(特色）、利用状況、料金設

定及び今後の存続を問う。 

    

（２）観光、地域活性化、持続可能な観点から不知火温

泉の行方を追う。 

 

 

（１）昨年、乗合タクシーの経緯・基準及び課題を質問

したが、令和４年度の利用実績、現状について問う。 

 

（２）交通が変えるまちづくり、まちづくりを支える交

通の方策を問う。 

 

 

（１）半導体メーカーＴＳＭＣが菊陽町で着々と準備を

進めており、各自治体ではプラス効果を最大限に引

き出そうと考え動いている。本市の電子メーカー及

び半導体関連企業の現状と展望を問う。 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

市   長 
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令和５年第２回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和５年６月２２日（木）午前１１時１０分～１２時１０分 

  

質 問 者 １８番議員 河野 正明 君 （会派：公明党） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 熱中症対策につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 学校における子

どもの熱中症対策

について 

 

 

 

 

３ 地域コミュニテ

ィについて 

 

 

 

 

４ クルーズ船の誘

致について 

 

 

 

 

 

 

（１）熱中症から地域住民の生命を守るための取組につ

いて問う。 

 

（２）高齢者の熱中症に対する予防への意識を醸成する

ための取組について問う。 

 

（３）高齢者世帯等のエアコンの整備や点検を促す取組

について問う。 

 

（４）エアコンの利用控えについて問う。 

 

 

（１）子どもたちの通学時の熱中症予防対策についての

取組について問う。 

 

（２）熱中症警戒情報が発令された場合、どのように対

応するのか問う。 

 

 

（１）今日の行政区等の地域コミュニティの弱体化につ

いて、どのような認識を持っているか。また、地域

コミュニティを維持するための支援の必要性につい

て、どのように考えているか問う。 

 

 

（１）クルーズ船のポートセールスについて問う。 

 

（２）今後の誘致の計画について問う。 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

市   長 
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令和５年第２回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和５年６月２２日（木）午後１時００分～２時００分 

  

質 問 者 ２１番議員 中山 弘幸 君（会派：宇城市民の会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 熊本天草幹線高

規格道路について 

 

 

 

２ 学校におけるい

じめの現状につい

て 

 

 

３ 情報モラル教育

について 

 

 

 

 

 

４ 給食センターへ

の統合について 

 

 

 

５ 三角西港につい

て 

 

 

 

６ 公共施設の電気

料金について 

 

（１）コースについて 

 

（２）早期着工、早期竣工に向けた今後の課題について 

 

 

（１）県が実施したいじめ調査の結果について 

 

（２）本市の対応について 

 

 

（１）いじめとの関係について 

 

（２）本市における情報モラル教育の現状について 

 

（３）健康被害について 

 

 

（１）納入業者への説明について 

 

（２）小規模事業者への配慮について 

 

 

（１）市、県所有の施設の整備について 

 

（２）活性化に向けた計画について 

 

 

（１）契約状況と料金について 

 

（２）今後の対応について 

 

市   長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

市   長 
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令和５年第２回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和５年６月２２日（木）午後２時１０分～３時１０分 

  

質 問 者 ８番議員 原田 祐作 君 （会派：宇城市民の会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 宇城市情報公開

条例について 

 

 

 

 

 

 

 

２ 農業支援につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

３ 宇城市役所人事

について 

 

 

 

 

（１）条例改正について 

 

（２）審査会について 

 

（３）法律と条例の関係について 

 

（４）他自治体との比較について 

 

 

（１）新規就農支援について 

 

（２）実績について 

 

（３）新規就農者の状況把握について 

 

（４）サポート体制について 

 

 

（１）職員数について 

 

（２）採用者数と退職者数について 

 

（３）職場環境と市民サービスについて 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 
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令和５年第２回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和５年６月２３日（金）午前１０時００分～１１時００分 

  

質 問 者 ３番議員 村上 真由子 君 （会派：清明会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 本市の史跡保護

について 

 

 

 

 

 

 

 

２ 乳がんのアピア

ランスケアについ

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）市内の小中学校での郷土学習について問う。 

 

（２）市内の偉人について問う。 

 

（３）名所・旧跡について問う。 

 

（４）観光面、健康福祉面での活用について問う。 

 

 

（１）乳がんの罹患率など、現状について問う。 

 

（２）術後のケアについて問う。 

 

（３）人工乳房等、乳房再建に対する助成について問う。 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 
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令和５年第２回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和５年６月２３日（金）午前１１時１０分～１２時１０分 

 

質 問 者 １１番議員 三角 隆史 君 （会派：彩里） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 本市の経済につ

いて 

 

 

 

 

２ 行政改革につい

て 

 

３ 相続登記と地域

振興について 

 

 

 

 

 

４ 三角町の振興策

について 

 

 

 

 

 

５ 中学校部活動の

社会体育移行につ

いて 

 

（１）本市の財政とＧＤＰについて問う。 

 

（２）行政主導による土地開発、民間投資の促進につい

て問う。 

 

 

（１）職員の表彰制度について問う。 

 

 

（１）相続登記の義務化について問う。 

 

（２）課税されていない土地の相続登記について問う。 

 

（３）相続登記における自治体の役割について問う。 

 

 

（１）三角港(東港、西港)の観光振興策について問う。 

 

（２）戸馳の振興策について問う。 

 

（３）過疎債を活用した振興策について問う。 

 

 

（１）社会体育移行に向けての本市の考えを問う。 

 

（２）「部活動改革検討委員会」の設置について問う。 

 

市   長 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 


